

Bew7

Bewerbung

Initiator*innen: Finn-Pascal Pridat (KV Kiel)

Titel: Finn Pridat

Angaben

Alter: 22

Geschlecht: männlich

Geburtsort: Kiel

Bewerbung als PDF

**FINN
PRIDAT**



BEWERBUNG

**POLITISCHE
GESCHÄFTS-
FÜHRUNG**

Moin moin ihr Lieben,

ich bin Finn, 22 Jahre alt, und studiere an der CAU Politikwissenschaft und Deutsch. Es ist jetzt nun etwas mehr als ein Jahr her, dass ich das erste Mal bei einem Aktiventreffen der Grünen Jugend Kiel dabei war. Eigentlich ist seitdem gar nicht viel Zeit vergangen. Über diese letzten zwölf Monate ist aber so dermaßen viel passiert, mit dem - glaube ich - keine*r gerechnet hätte, dass es so verdammt weit weg erscheint. Ereignisse wie der Tabubruch bei der Ministerpräsident*innenwahl in Thüringen, der Anschlag in Hanau oder die Auswirkungen von Corona auf unser aller Leben erscheinen rückblickend nach wie vor unbegreiflich. Worüber ich mich aber in all dieser Zeit immer wieder gefreut habe, ist die - mir durch die Grüne Jugend eröffnete - Möglichkeit, mich mit Politik nicht nur in meinem Studium auseinanderzusetzen, sondern auch praktisch mit vielen anderen Menschen aktiv Veränderungen herbeizuführen.

Was ist mir wichtig?

Dass zum Beispiel die Klimakrise ein Thema ist, das Politiker*innen nicht mehr einfach bei der Entscheidungs-

findung außen vor lassen können, ist ein Ergebnis dieses Veränderungswillens vieler, vor allem junger, Menschen - und das ist für mich einfach nur inspirierend. Dies durfte ich auch bei der Grünen Jugend miterleben und bin deshalb sehr froh, die Grüne Bewegung meine politische Heimat nennen zu dürfen.

Meiner Ansicht nach gibt es vieles, was am Status quo verändert werden muss. Themen, die mir dabei besonders wichtig sind, sind der Kampf gegen Rechtsextremismus und Verschwörungstheorien, der Kampf gegen Diskriminierung jeglicher Form und eine Migrationspolitik, die die Ansprüche hilfsbedürftiger Menschen auf ihre Menschenrechte wahrnimmt und diese umsetzt, anstatt sich vor dieser Verantwortung zu drücken und jene hilfsbedürftigen Menschen in menschenunwürdigen Bedingungen leben zu lassen. Letzteres ist auch für mich 2015 der ganz zentrale Auslöser gewesen, mich überhaupt mit Politik auseinanderzusetzen. Seitdem habe ich zwar immer mehr verstanden, warum wir in der Welt leben, in der wir leben. Gleichzeitig führt diese Auseinandersetzung mit der Politik bei mir

dazu, dass ich es immer wieder krass unverständlich finde und es mich oft wütend macht. Es müssen radikale Veränderungen her.

Was möchte ich machen?

Mein persönlicher Antrieb ist es, freiheitlich-demokratische Werte zu verteidigen und allen Menschen zu ermöglichen, dieses kostbare Gut genießen zu dürfen. Dieser Weg ist aber kein abstrakter, über den irgendwo in der Bundespolitik entschieden wird. Auch wir können vor Ort unseren Teil dazu beitragen.

Deswegen wünsche ich mir, dass wir als Grüne Jugend Kiel mehr Output produzieren und uns und unsere jüngergrünen Perspektiven aktiv in die Entscheidungsprozesse auf kommunaler Ebene einbringen, sodass wir diese in unserem Sinne beeinflussen können. Dafür müssen wir als Grüne Jugend Kiel unser Profil schärfen und unsere Positionen lauter und vehementer verbalisieren, indem wir durch Wort und Tat aktiv werden. Das ist im Jahr 2021 unter Corona nicht ganz so leicht, das stimmt. Deswegen ist es mir ein zentrales Anliegen, uns auf diese Situation besser einzustellen, um trotzdem effektiv aktiv sein zu können – und deswegen bewerbe ich mich als Politischer Geschäftsführer. Dafür sind meines Erachtens unsere Website und unser Social Media-Auftritt ebenso wichtig wie eine aktivere Grüne Jugend Kiel, die sich zielstrebig einmischt, die laut ist und die ihre Politik umsetzen möchte

Durch Corona steht die Welt nicht einfach still. Die großen Krisen unserer Zeit wie die Klimakrise, die Coronakrise, die Gefährdung der liberalen Demokratie durch rechtsextreme Gruppierungen und vieles mehr laufen

weiter und stellen uns – auch jetzt – vor immer neue Probleme. Dieses Jahr steht die Bundestagswahl an, zu der wir unseren Beitrag leisten können und darüber hinaus drängt sich mittelfristig die Landtagswahl in Schleswig-Holstein auf, für welche wir ebenfalls schon perspektivisch etwas leisten können. Deswegen lasst uns zusammen aktiv etwas verändern, lasst uns Teil der Lösung sein und lasst uns Kiel, Schleswig-Holstein und die Welt zu einem besseren Ort für alle machen.

Ich würde mich sehr über euer Vertrauen und eure Stimmen freuen!

Euer Finn

GRÜNE VITA

seit 01/2020	Mitglied Grüne Jugend Kiel
seit 08/2020	Mitglied B'90/Die Grünen

SONSTIGE VITA

1998	geboren in Kiel
2018	Abitur am Ernst-Barlach-Gymnasium Kiel
seit 10/2018	Studium B.A. Politikwissenschaft/Deutsch CAU Kiel

GRÜNE JUGEND